
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 RI 月間テーマ 

『基本教育と識字率向上月間』 

第 3199 例会    2020 年 09 月 15 日(火) 
                 ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 月も一週間が過
ぎようとしています
が、秋の風がなかなか
吹いてきてくれませ
ん。今日の暑さは異常
ですので、体調に十分
気を付けたいもので
す。過去最強クラスの
台風 10 号九州から離れていきましたが、気象庁の度
重なる会見で注意喚起を行い、死者 2 名行方不明者 4
名怪我をされた方が 80 数名と人的被害を最小限に抑
えることが出来たと感じております。川の氾濫はなか
ったものの、この暑い中停電が続いており、早急の復
旧が望まれます。橋川エレクトの地元壱岐市は今回台
風 8 号・9 号・10 号の通り道となりましたが、被害
状況がメディアで放送されないため心配しておりま
す。何も大きな災害が無ければと思います。 

昨日の岩手日報に「花巻から天文台応援」「ロータリ
ーが協力」「講演会企画賛同訴え」と大きく紹介されま
した。花巻ＲＣにとってとても良いＰＲになったと思
います。信金の富山常務から「職員に署名をお願いす
るにあたって、内容がわける資料として回覧している」
と感謝されました。メンバーにも昨日案内のＦＡＸが
届いたと思いますが、水沢展望台の本間所長が史昭君
の会社に来て、直接お話を聞けるとの事です。皆様の
参加をお願い致します。当日自分は参加できませんが、
企画して頂いた橋川エレクト、協力いただく佐々木史
昭君には、当日の運営をお願い致します。 

例年ですと今週は祭り前の週となります。今年は花
巻祭りがコロナの影響で中止となり、神輿をのせたト
ラックの行き来も、祭りグッズを買う賑わいも、山車
の終盤の組み込みも、花巻ばやしの音楽も消えて、何
か物足りない 9 月の花巻となりました。来年に向けて
祭りに対する士気が落ちないようにと、伊藤染工場の
純子社長が立ち上がり、9 月 12、13 日に神輿の会の
半纏百数十着を鳥谷ヶ崎神社で展示するとの事です。
また、夜には花火も打ち上げるようです。来年こそは
活気に満ちた花巻祭りが出来ることを祈念して、本日
の会長の時間を終了します。 

 

□開会点鐘               阿部
会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
□会員卓話            藤原喜子君 
幹事報告および委員会報告     幹事 
出席報告             出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘   阿部会長 
 
 
 
 
 

◆例会プログラム     進行：会場監督 S.A.A 

◆3198 回 例会の概要   

「例会時のコロナ対策調査」回答一覧 

〔ガバナー事務所〕 

 
 
 
 

 

 

9/22(火) 休会(秋分の日) 

9/29(火)  クラブフォーラム「基本的教育と識学率
向上」担当 雑誌・広報委員会 吉田和
洋君 

10/6(火) クラブ協議会  

 佐藤ガバナー補佐公式訪問 

10/13(火) 慶祝者スピーチ 

10/20(火) 会員卓話 松田 健君 

10/27(火) 伊藤がガバナー公式訪問 3RC 合同夜例会 

主催:花巻 RC ホテルグランシェール花巻 

 

 
 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（09/48）阿部一郎 君  

 

 

◆幹事報告             幹 事 

例会メニュー 

赤魚の唐揚げ 
玉子あんかけ 

9 月 11 日(金) 
ＦＳＭが 

開催されました。 



 
 

 
 
会員誕生日 

上田穣君 
誕生したのは 1953 年(昭和
28 年)で、大相撲では『北の湖』
と一緒です。私は花巻で生まれ
て、ずっとお祭りに出ていまし
た。例年ですと今日あたりはへ
べれけなんです(笑) 8 月 1 日
から祭りの日まで、夜 19 時半から 21 時まではこども
達やお母さんと、それ以降は作る人たちと毎晩 0 時頃ま
で町内の山車作りをずっとしていました。毎日クタクタ
でしたが、それが経済効果も生んでいました。5 月の連
休まではコロナで外を出歩いてはいけませんという事
でしたが、花巻ではコロナが出ていないので、花巻の温
泉に行きつくしました。今花巻では 4000 円ぐらいで泊
まれます。県割引や GOTO キャンペーンを使うと更に割
り引きになります。結婚記念日が来月ありますので、そ
のときにまた女房のお話をしましょう。 

 
会員誕生日 

立花徳久君 
いよいよ今月の 5 日で
63 歳になりました。豊
さんに JC に入ったと
き一番最初に声を掛け
られ、靖忠さんと兄弟
で来られてお話をした

のが印象的でした。私は双葉町で育って、今はお祭りの
山車をこども達が引っ張りますが、昔は、大人がやって
いました。こどもの頃、お姉さんがさらしを巻いた姿を
見て「なんてかっこいいんだろう」と思っていて、こど
ものお祭りも可愛いですが、大人のお祭りもかっこいい
です。私が生まれてから祭りが無いのは初めてです。来
年はまた、にこやかにお祭りを楽しみたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

 ◆誕生日：上田穣（4）/立花徳久（5）/ 
小山田泰彦（11）/高橋利美（25）   

 
◆夫人誕生日：ありません 
◆結婚記念日：伊藤誠一郎・由美子（10） 
       藤原喜子・和久（16） 
       松田健・龍子（26） 
◆年バッジ： 小山田泰彦（5 
） 
 

31 人中  16 人 出席  出席率 59.2 ％ 

   前回修正  62.9％ 
 
メーキャップ   
9/4（金） 花巻市内 3RC 合同ゴルフ  
 佐々木史昭君・藤田勝敏君 
9/5（土） 公式ガバナー訪問（塩釜 RC）  
  吉田 和洋君 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

 
 
 
 
 
 
 

《藤田勝敏》 

9/4 開催されました、市内 3RC ゴルフコンペは、残
念ながら当クラブは最下位でした。佐々木さん 79、
私 84 とまずまずのスコアでしたが、ハンディがつ
きませんでした。19 人中 11 人が 70～80 台とレベ
ルの高いコンペでした。来年がんばります。 
《橋川秀治》 
週末のファイヤーサイドミーティング、前回のクラ
ブフォーラムのアンケート結果と招待者の話で盛り
上りましょう。 
9/4 15：30～中央コーポレーションさんにブラッ
クホール研究の国立天文台本間希樹教授を迎えて、
オンライン講演会、会員は現地で生ライブできけま
すので是非！！ 
《阿部一郎》 
季節はずれも猛暑。9 月に入って 35℃は過去にはな
かった事だと思います。皆様体に気を付けて下さい。 
《佐々木史昭》 
先週金曜日、花巻 3RC 合同ゴルフコンペに藤田勝敏
副幹事と 2 名で参加して参りました。二人とも好ス
コアだったので逆にハンディキャップがきつ過ぎ
て、ネットスコアの平均であらそう団体戦は 3 位に
沈んでしまいました。来年は是非、より多くの参加
者で楽しみたいです。 
《藤原喜子》 
花巻ロータリークラブに入会させていただいて、3
回目の結婚記念日をお祝いいただいて有難うござい
ます。夫婦二人ではお祝いしないのに、皆から祝福
していただいて不思議な気分です。 
《立花徳久》 
誕生日祝いありがとうございます。63 才になり体に
いろいろガタがきてます。これからも一日一日楽し
く生きていきます。 
《上田穣》 
誕生祝、どうもありがとうございます。67 才にまで
なってしまいました。ということは、男性の平均余
命は約 80 才ということなので、あと 13 年しか生き
られないことになります。旅行、温泉 etc がんがん
やらなくては！！ 
《市村律》 
今日の新聞の結婚欄に載りましたが、息子が 9 月 5
日に入籍しました。お相手は高校 3 年生の時から 6
年間お付き合いしてきた同級生で、交際を始めた記
念日に籍を入れました。婚姻届は、わが家の住所で
提出しましたが、息子は盛岡、お嫁さんは釜石で働
いているので、しばらくは別居婚になります。結婚
式と披露宴は来年 9 月 25 日の予定です。お幸せに！ 
《吉田和洋》 
先週ガバナー公式訪問で塩釜 RC 例会へ行ってきま
した。ここから 9 月 10 月は宮城エリアがメインで
す。最後は花巻 3RC 合同。月信も皆さまからの寄稿
も今のところ順調です。ご協力に感謝致します。 

 

◆慶祝 

 

◆委員会報告 

台風 10 号で壱岐の実家も被
害を受け、テラスが飛ばされ
窓が割れましたが、お陰様で
親父と船は無事でした。 
 

来る金曜日のファイヤーサイドミーティングでは新
会員向けの話の他に、先日のクラブフォーラムで頂
いた会員満足度アンケートや新会員候補者の招待企
画の話で盛り上がりたいと思います 
14 日は国立天文台の本間教授を中央コーポレーシ
ョンに迎えてオンライン講演会を開催します。 
母校壱岐高校 2 年 4 組の受講や壱岐 RC もご参加・
施設継続応援署名を頂けてとても嬉しいです。 
 


